

datio für **Walter Zepf** aus Watterdingen vor. Sein überdurchschnittliches Engagement für den Schwarzwaldverein Tengen hob Münch besonders hervor. Herr Zepf ist aber nicht nur im Schwarzwaldverein aktiv, sondern ist auch bei vielen weiteren Vereinen aktiv und unterstützende Kraft u. a. im Vorstand der Sozialstation Oberer Hegau in Engen, 1. Vorsitzender und Kassierer des Krankenfördervereins St. Elisabeth in Watterdingen. Herr Zepf dankte nach der Ehrung seiner Frau Monika, sowie seinen Kindern und allen, die ihn in seiner Arbeit unterstützen.

Die diesjährige Ehrung im Bereich Soziales und Kirchen ging an die **Strickrunde der katholischen Frauengemeinschaft Tengen-Talheim-Uttenhofen**. Laudatorin Christa Anzenberger fasste das umfangreiche Engagement der Geehrten zusammen. Seit über 30 Jahren treffen sich die Frauen der Strickrunde regelmäßig, um Socken, Mützen, Handschuhe und vieles mehr zu stricken. Jährlich werden die gestrickten Sachen beim Schätzele-Markt verkauft. Insgesamt haben die Strickfrauen in den über 30 Jahren 80.000 € für karitative Zwecke gespendet, umgerechnet in Socken sind dies – 15.000 Paar Socken. Stellvertretend für die Strickrunde nahmen Sonja Kieß und Gertrud Bollig die Urkunde und das Präsent für die Gruppe entgegen. Auch Frau Kieß bedankte sich nochmals bei all den Frauen, die immer fleißig – auch zu Hause – für die Strickrunde stricken.

Die dritte Ehrung an diesem Abend im Bereich Sonstiges/Lebenswerk wurde an **Werner Kornmayer** aus Tengen verliehen. Laudator Georg Eichkorn lobte die Zeit und Energie, die Werner Kornmayer für andere Menschen und Vereine investierte. Er hat sich in vielfältiger Weise in verschiedenen Vereinen engagiert und verdient gemacht. So war er Fähnrich und "Geburtshelfer" bei den kleinen Kamelen des Narrenvereins Kamelia, langjähriger passiver Beisitzer in der Vorstandschaft der Stadtkapelle Tengen, in der Vorstandschaft vom Tennisclub Tengen als Beisitzer für bauliche Maßnahmen, sowie seit 2010 Ansprechperson für bautechnische Maßnahmen der katholischen Seelsorgeeinheit Tengen. Sein Allround-Talent und sein Wissen hat für fast jedes Problem eine Lösung. Werner Kornmayer dankte ebenfalls seiner Frau und Familie, die so manche Zeit auf ihn verzichteten, da er für die Vereine unterwegs war.



*Namen der Geehrten bzw. der Laudatoren (von links nach rechts): Gastredner Herr Jens Crueger, Herr Ewald Münch, Herr Bürgermeister Marian Schreier, Frau Gertrud Bollig, Frau Veronika Mick, Frau Sonja Kieß, Frau Christa Anzenberger, Herr Werner Kornmayer, Herr Georg Eichkorn und Herr Walter Zepf.*

Ein weiterer Höhepunkt an diesem Abend war die Festrede von Digitalhistoriker Jens Crueger aus Bremen. Er erklärte, dass für ihn und seine Historikerkollegen die Zukunft von digitalen Quellen von großer Bedeutung sein werden. Daher sei es wichtig, entsprechende Informationen, die auf verschiedenen Plattformen des Internets veröffentlicht werden, richtig zu speichern und zu archivieren, denn teilweise sei es jetzt schon schwierig, digitale Quellen der 90er Jahre zu finden.



Der Abend wurde von der Stadtkapelle Tengen unter der Leitung von Gottfried Hummel musikalisch umrahmt. Beim anschließenden Stehempfang konnten die Geehrten und Gäste den Abend noch gemütlich ausklingen lassen.